

Prodevcom Simulateur lance son activité

● L'entreprise spécialisée en sécurité routière entame la phase de commercialisation des simulateurs de conduite automobile, des logiciels spécialisés et des packs de formation au profit des auto-écoles et des entreprises de transport.

Après avoir mené à bout une phase de sensibilisation à ses produits et services, l'entreprise Prodevcom Simulateur, partenaire du groupe français Ediser, déclenche la phase de commercialisation ciblant les auto-écoles et des entreprises de transport. Pour la première fois au Maroc, l'entreprise, créée il y a plus d'un an, commercialise des simulateurs de conduite automobile, des logiciels spécialisés et assure des formations de sensibilisation à la sécurité routière. «*Nous sommes une entre-*

prise marocaine qui vend et distribue les simulateurs de conduite et accessoirement la formation au profit des entreprises de transport. Nous opérons aussi dans la sensibilisation à la sécurité routière. Le groupe qui fabrique ces logiciels dédiés à la conduite est animé par une approche globale de la sécurité routière», précise Abdellah Mehrez, directeur gérant de Prodevcom Simulateur.

Produits et services

Les logiciels développés par le partenaire français, disponibles

également en langue arabe, initient à la conduite à travers ses deux volets théorique et pratique. «*Les deux volets permettent l'initiation à la conduite sous différentes conditions en utilisant des options de configuration des véhicules avec plusieurs exercices*», précise Mehrez. En ce qui concerne ces simulateurs, ils sont destinés essentiellement aux auto-écoles. Meilleur atout commercial, ces produits permettent, selon le directeur, de garder une traçabilité de la formation. Au niveau de la législation, l'utilisation des



Les logiciels développés par le partenaire français sont disponibles également en langue arabe.

simulateurs de conduite n'est pas encore une obligation, à l'opposé de plusieurs pays européens qui imposent un pourcentage précis d'utilisation de ces produits. Au Maroc, si jusqu'à présent, l'inexistence de loi sur l'utilisation de ces produits peut être considérée comme un obstacle, la mise en place de produits spécialisés à destination des auto-écoles et des entreprises de transport ne peut qu'être favorable à ce genre d'innovation. ●

PAR **HICHAM AÏT ALMOUH**
h.almouh@leseco.ma